
Nuovo  ospedale  di  Siracusa,
proroga  per  il  commissario
Guido Monteforte
Dal Consiglio dei Ministri arriva la proroga dei termini per
il completamento del nuovo ospedale di Siracusa. La scadenza
del  metodo  commissariale  slitta  al  31  dicembre  2025.
Conseguentemente  viene  esteso  l’incarico  del  commissario
straordinario  Guido  Monteforte.  A  darne  notizia  è  il
parlamentare  Luca  Cannata  (FdI).
Il  progetto  del  nuovo  ospedale  prevede  un  investimento
complessivo di 372 milioni di euro. La copertura finanziaria è
stata garantita attraverso l’assegnazione di 300 milioni di
euro con fondi ex art. 20 legge 67/88 e 48 milioni assicurati
dall’Azienda Sanitaria Provinciale di Siracusa. Ulteriori 24
milioni di euro sono stati stanziati per coprire l’aumento dei
costi legato all’aggiornamento del prezziario regionale per le
opere  pubbliche  in  Sicilia.  “Il  governo  ha  lavorato
attivamente per assicurare al territorio un ospedale moderno e
adeguato alle esigenze sanitarie della comunità”, sottolinea
il  vicepresidente  della  Commissione  Bilancio  alla  Camera.
“Avevo  già  comunicato  al  commissario  l’intenzione  di
proseguire  con  lui  per  offrire  una  struttura  sanitaria
completa  e  moderna  per  il  territorio  nel  più  breve  tempo
possibile e la sua conferma ha come obbiettivo di portare a
termine  la  realizzazione  dell’opera  superando  con  lui  le
difficoltà burocratiche e operative”.
L’opportunità di una proroga per Monteforte era stata indicata
anche  dall’opposizione,  con  il  parlamentare  Filippo  Scerra
(M5S).  “Ha  dimostrato  competenza  e  caparbietà  in  scelte
difficili, assunte con guida sicura ed in spirito di leale
collaborazione  con  tutta  l  deputazione  politica  siracusana
proprio  come  il  ruolo  e  la  vicenda  richiedono”,  dice
l’esponente pentastellato insieme al deputato regionale Carlo
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Gilistro. Proprio Filippo Scerra era stato recentemente autore
di una apposita iniziativa legislativa per la proroga del
commissario  Monteforte.  “Adesso  bisogna  concentrare  ogni
attenzione  sul  tempo  perduto  da  recuperare  per  arrivare
velocemente all’approvazione del progetto definitivo, in modo
da permettere al commissario straordinario di aprire la fase
che  condurrà  all’attesa  cantierabilità  dei  lavori  di
costruzione. Terremo gli occhi ben aperti per evitare sorprese
dell’ultimo minuto che possano, ancora una volta, allontanare
il traguardo dovuto ai siracusani”, le parole di Scerra e
Gilistro.
Saluta con favore la proroga anche l’ex referente provinciale
della  Lega,  Vincenzo  Vinciullo  che  sottolinea  la  celerità
della nomina. “Siamo contenti e chiediamo con forza che si
proceda  ora,  finalmente,  alla  realizzazione  del  nuovo
nosocomio”,  il  commento  dell’Osservatorio  Civico  di  Salvo
Sorbello.  “Inaccettabile  –  ricorda  –  che  Siracusa  rimanga
l’unico capoluogo della Sicilia a non disporre di un ospedale
di recente costruzione”.
Al  momento,  nessun  commento  da  parte  del  commissario
Monteforte che preferisce attendere l’atto formale prima di
ogni dichiarazione.

Approvata  la  mozione  sulla
carenza  di  organico  della
Municipale,  salta  quella
sulle ciclabili
Manca  il  numero  legale  al  momento  della  votazione  sulla
mozione  della  IV  Commissione  avente  ad  oggetto  “Piste
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ciclabili e mobilità sostenibile nel territorio comunale” ed
il Consiglio comunale tornerà in aula domani sempre alle 10.
Dei punti all’ordine del giorno, il Consiglio ha approvato la
proposta di riconoscimento di un debito fuori bilancio di
9.600 euro, portato da un provvedimento giudiziario esecutivo
per  interessi  moratori  non  opposti  e  relativi  ad  opere
pubbliche di Protezione civile. Al dibattito che ha preceduto
la  votazione  hanno  dato  il  loro  contributo  i  consiglieri
Zappalà,  Scimonelli,  Cavallaro,  Burti,  Aloschi,  Messina  e
l’assessore Consiglio.
I proponenti Zappalà e Barbone hanno invece ritirato il loro
ordine del giorno sui debiti fuori bilancio dell’Ente, per i
quali i due consiglieri avevano chiesto la totale ricognizione
insieme a quella delle cause legali in corso di definizione.
Il punto sarà calendarizzato al prossimo Consiglio.
L’aula ha successivamente approvato la mozione del gruppo di
FdI  sulle  problematiche  del  controllo  e  della  sicurezza
stradale  alla  luce  delle  carenza  di  personale  di  Polizia
municipale rispetto alle esigenze del territorio. Illustrata
in aula da Paolo Cavallaro e Paolo Romano, e successivamente
approvata dal Consiglio, la mozione impegna l’Amministrazione
ad incrementare il numero delle unità effettive in servizio
presso  il  Corpo  di  Polizia  municipale,  atteso  che  quelle
attuali non superano le 100 unità, a fronte della necessità
quantizzata in almeno 150/200 unità in organico; ad adottare
ogni azione amministrativa utile ad accrescere il numero delle
unità  di  categoria  C;  a  dare  priorità,  nel  Piano  del
fabbisogno, all’assunzione di personale di Polizia municipale,
prevedendo una maggiore percentuale di assunzioni nel Corpo
rispetto agli altri uffici e servizi. Al dibattito d’aula
hanno dato il loro contributo i consiglieri Bonafede, Greco, e
Zappalà; il comandante della Municipale Blasco e l’assessore
Consiglio.  Quest’ultimo,  a  proposito  del  potenziamento
dell’organico, ha ricordato gli interventi fatti questo anno:
il passaggio da ausiliari ad agenti di 12 unità; l’assunzione
di  7  agenti  attingendo  alle  graduatorie  di  altri  Comuni;
l’assunzione di 5 unità a tempo determinato. Nel Piano del



fabbisogno  del  prossimo  anno  l’Amministrazione  ha  previsto
l’assunzione di altre 14 unità.
La mozione della IV Commissione consiliare, illustrata dal suo
presidente  Angelo  Greco,  affrontava  la  problematica  delle
piste ciclabile, elencando quelle che secondo i Consiglieri
sono le principali criticità. Dopo la fase dibattimentale,
alla  quale  hanno  dato  il  loro  contributo  i  consiglieri
Bonafede, Cavallaro e Romano, al momento della votazione è
caduto il numero legale.
Sulle piste ciclabili non si è fatta attendere la reazione dei
consiglieri comunali di Fratelli d’Italia, Paolo Cavallaro e
Paolo  Romano.  “Sono  una  realtà.  –  dicono  –  Chi  pensa  di
rimuoverle non conosce i vincoli contabili e ignora che le
stesse facciano parte del PUMS (Piano urbano della mobilità
sostenibile) approvato dal consiglio comunale. – sottolineano
Cavallaro e Romano – Nessun pregiudizio verso le ciclabili,
abbiamo  però  sempre  contestato  le  tempistiche,  visto  che
bisognava prima dotare la città di adeguati parcheggi, dentro
e  all’entrata  e  uscita  dalla  città,  e  di  un  servizio  di
trasporto  urbano  efficiente.  Abbiamo  provato,  con  un  Odg
proposto dal consigliere Cavallaro in quarta Commissione, a
migliorare le ciclabili esistenti, evidenziando una serie di
criticità che le rendono insicure, proponendo l’ istituzione
di  un  capitolo  di  bilancio  specifico  per  la  manutenzione
ordinaria e straordinaria delle stesse. – continuano – Siamo
lieti che si sia aperto un dibattito importante a cui hanno
contribuito diversi consiglieri, che ringraziamo, e che la
commissione  abbia  approvato  la  mozione  oggi  sottoposta
all’approvazione  del  consiglio  comunale.  Durante  la
discussione,  però,  è  caduto  il  numero  legale,  per  la
sopravvenuta assenza di diversi consiglieri di maggioranza che
non  hanno  garantito  il  mantenimento  del  numero  legale,
costringendo il Presidente ad aggiornare a domani la seduta.
Ci auguriamo sia una casualità e non la difesa di un sistema
di piste ciclabili che sono chiaramente in più parti insicure,
prive di adeguata manutenzione, e inutilizzate”, concludono i
consiglieri comunali di Fratelli d’Italia.



Duro il commento del gruppo consiliare del Partito Democratico
sulla caduta del numero legale in Consiglio comunale. “Il Pd
condanna  il  comportamento  della  maggioranza  del  Consiglio
comunale, incapace di mantenere il numero legale in aula.
Domani il Consiglio comunale tornerà a riunirsi in aula sulla
mozione della IV commissione in seconda convocazione. Oggi i
gruppi di maggioranza hanno scelto di scrivere una brutta
pagina  della  storia  della  città,  una  pagina  fatta  di
irresponsabilità e di incapacità di governo. Non comprendiamo
come una maggioranza che non riesce a tenere i numeri in aula
possa pensare di amministrare una città. Domani il gruppo
consiliare del Pd tornerà in aula perché vogliamo dare il
giusto peso al consiglio comunale e al ruolo che ricopriamo
ogni giorno. Chiediamo ancora una volta che quanto accaduto
oggi non ricapiti più: essere consigliere è una scelta e non
un obbligo, fare politica è una scelta. Non è più accettabile
tornare in aula perché non si è in grado di mantenere i numeri
in aula. Chi guarda il consiglio deve vedere donne e uomini al
lavoro per la città con passione e spirito di sacrificio, ci
auguriamo che mai nessuno abbia voglia di cambiare canale.
Domani saremo in aula non solo per la mozione e per il lavoro
della commissione ma anche e soprattutto per il ruolo che
ricopriamo e da cui non vogliamo sottrarci”.

“Fiera  di  Santa  Lucia
annullata”, poi la soluzione
in extremis: si svolgerà in

https://www.siracusaoggi.it/fiera-di-santa-lucia-annullata-poi-la-soluzione-in-extremis-si-svolgera-in-via-agatocle/
https://www.siracusaoggi.it/fiera-di-santa-lucia-annullata-poi-la-soluzione-in-extremis-si-svolgera-in-via-agatocle/
https://www.siracusaoggi.it/fiera-di-santa-lucia-annullata-poi-la-soluzione-in-extremis-si-svolgera-in-via-agatocle/


via Agatocle
La Fiera di Santa Lucia si farà. L’appuntamento tradizionale
dei giorni dedicati alle celebrazioni in onore della Santa
Patrona è stato “salvato” in extremis, dopo il chiaro “no”
arrivato dal Comitato per l’Ordine Pubblico, che ha ritenuto
indispensabile,  nei  giorni  di  permanenza  delle  spoglie  di
Santa  Lucia,  mantenere  totalmente  libera  la  piazza  della
Borgata. Una corsa contro il tempo, dunque, quella messa in
atto dal Comune di Siracusa per riuscire ad individuare uno
spazio alternativo. Ne sono stati presi in esami svariati ma
l’esigenza  era  che  nemmeno  la  maggior  parte  delle  vie
limitrofe fossero occupate dalle postazioni dei commercianti
ambulanti.  Quando  la  decisione  sembrava  ormai  assunta  e
definitiva, con l’annullamento della fiera per quest’anno, una
proposta  è  risultata  una  strada  percorribile.  Così,  nelle
ultime ore, è arrivata la necessaria autorizzazione: la Fiera
di Santa Lucia si svolgerà ma in via Agatocle, con punto di
inizio nell’area dell’ex strada ferrata. Un altro “pezzo” sarà
ospitato, invece, nei pressi di via Cuma. In totale saranno 60
le  bancarelle  che  dal  14  dicembre  e  fino  al  21  incluso
esporranno la loro merce. Si tratta nella maggior parte di
commercianti italiani (con una prevalenza di catanesi). Dal
punto di vista tecnico il quadro è definito: ieri sono state
prese  le  misure  e  tutto  sembra  quadrare.  Questa  mattina,
invece,  l’assegnazione.  Soddisfatto  il  consigliere  comunale
Matteo  Melfi,  che  ha  seguito  da  vicino  la  vicenda.  “Va
evidenziato-  sottolinea-  il  determinato  impegno
dell’amministrazione  comunale  per  garantire  alla  città  lo
svolgimento della sua storica fiera – commenta il consigliere
– Il sindaco, Francesco Italia ed il vicesindaco, Edy Bandiera
hanno messo in campo ogni azione possibile, ottenendo per
fortuna infine il risultato sperato”.
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Ruba un computer all’interno
di una scuola, denunciato
Un uomo di 30 anni, già conosciuto alla forze di polizia, è
stato denunciato per il reato di furto.
Il 30enne, già agli arresti domiciliari per precedenti reati
contro il patrimonio e gli stupefacenti, si sarebbe introdotto
all’interno  del  plesso  scolastico  “Di  Mauro”  di  Priolo
Gargallo, impossessandosi di un computer portatile e di altro
materiale scolastico.
Le  immediate  indagini  svolte  dagli  investigatori  priolesi
hanno  consentito  di  individuare  il  ladro  anche  grazie  al
rinvenimento e al sequestro di indumenti indossati al momento
del furto.

Evade  dai  domiciliari  per
commettere  un  furto,
arrestato
I Carabinieri di Lentini hanno notificato a un 39enne, già
ristretto  presso  la  Casa  Circondariale  “Cavadonna”  di
Siracusa, un ordine per la carcerazione emesso dal Tribunale
di Siracusa – Ufficio esecuzioni penali con una condanna a un
anno e un mese di carcere per il reato di evasione. L’uomo,
nel febbraio 2023, era evaso dagli arresti domiciliari per
commettere un furto con spaccata in danno di una profumeria a
Francofonte.
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“Natale  a  modo  nostro”,
associazioni e scuole insieme
per aiutare i più bisognosi
Giovedì 12 dicembre alle ore 17.30 presso l’Urban Center di
Siracusa avrà luogo un evento di solidarietà con l’obiettivo
di aiutare i più bisognosi. In particolare le associazioni
Inner Wheel, Kiwanis, Fildis, San Martino di Tours, l’editore
Nuova Strige, insieme alle due scuole superiori I.I.S.S. A.
Gagini e I.I.S.S. Federico II di Svevia presentano “Natale a
modo nostro” con musica, canti, letture, degustazioni per una
serata col pensiero ai meno fortunati.
Si esibirà il coro diretto da Mariuccia Cirinnà e le voci di
Claudia  Santacroce  e  Giovanna  Strano.  Al  pianoforte  Salvo
Adorno,  con  la  partecipazione  degli  studenti  delle  scuole
coinvolte. Le offerte raccolte saranno devolute alla mensa di
San Martino di Tours.

Si  insedia  la  giuria  del
“Premio Massimo Riili”: il 17
dicembre  la  conferenza  a
Confindustria Siracusa
Si  insedia  martedì  17  dicembre  alle  10.30,  nella  sede  di
Confindustria Siracusa, la giuria del “Premio Massimo Riili”
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in vista del bando lanciato da ANCE Siracusa in collaborazione
con ANCE Sicilia e Confindustria Siracusa, con il sostegno
delle  associazioni  territoriali  provinciali  di  ANCE  e  di
imprese associate, per ricordare il già Presidente di ANCE
Siracusa.
La  giuria  del  Premio  vede  presidente  Carmelo  Zappulla,
architetto,  fondatore  e  direttore  dello  studio  “External
Reference  Architect”,  con  sede  a  Barcellona,  che  è
riconosciuto  per  l’approccio  innovativo  alla  progettazione,
combinando arte contemporanea, tecnologia e sostenibilità.
I componenti sono Paolo Augliera, engineer, CEO Solesi SPA
(gruppo  Irem)  che  opera  nei  settori  dell’energia  e  delle
infrastrutture  industriali.  Dal  2023  è  Presidente  di  Ance
Siracusa, successore dell’Ing. Massimo Riili.
Laura  Saija  Professor  and  Engineer,  SDS  Architettura  di
Siracusa Professoressa Associata di Tecnica e Pianificazione
Urbanistica all’Università di Catania, ha lavorato come Marie
Curie Fellow negli USA. Esperta in pianificazione ambientale e
di  comunità,  è  autrice  di  oltre  60  pubblicazioni  e  guida
progetti che uniscono ricerca e sviluppo sostenibile.
Salvo  Puleo,  architect,  fondatore  dello  Studio  Puleo
Architettura, è un architetto siciliano che unisce tradizione
e innovazione, si distingue per un approccio multidisciplinare
che  integra  architettura,  interior  design  e  design  di
prodotto. Riconosciuto a livello internazionale, ha ricevuto
menzioni d’onore al German.
Gualtiero Parlato architect, studio Aamp partner degli studi
Oreste  Marrone,  Gualtiero  Parlato  (Palermo)  e  De  Cola
Associati  (Messina).  Con  una  forte  passione  per  la
progettazione  urbana,  ha  vinto  numerosi  concorsi
internazionali. Si è recentemente distinto nel progetto del
Centro per le Biotecnologie della Fondazione Ri.Med a Carini,
dove ricopre il ruolo di Direttore Operativo per Architettura
e Paesaggio.
Lilia Cannarella, Architect, architetto con lode, si distingue
per il suo impegno nel restauro e nella valorizzazione del
patrimonio storico. Dal 2021 è membro del Consiglio Nazionale



degli  Architetti,  Pianificatori,  Paesaggisti  e  Conservatori
d’Italia  (CNAPPC),  dove  coordina  i  dipartimenti  su  Agenda
Urbana, politiche europee e partecipazione sociale.

L’incidente e poi la violenza
urbana,  la  Polizia  indaga
sulla  folle  notte  in  viale
Algeri
L’ennesimo indicente stradale, poi un’esplosione di violenza
urbana. Lasciano senza parole le sequenze riprese nella notte
tra sabato e domenica scorsi in viale Algeri, a Siracusa. E’
da poco passata la mezzanotte, quando avviene uno scontro in
strada tra uno scooter e un’auto. Ad avere la peggio, il
giovane  alla  guida  del  mezzo  a  due  ruote.  Per  prestare
soccorso, si allerta il 118 che arriva in pochi minuti. Il
conducente  del  mezzo  a  due  ruote,  un  sedicenne,  avrebbe
riportato la rottura della mandibola.
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Nell’attesa, scoppia il pandemonio. Si crea un capannello a
bordo strada, attorno ai feriti. Sono probabilmente gli amici
con cui stavano trascorrendo la serata. I toni sono accesi.
Urla, spintoni, minacce. Alcune persone vengono tirate a forza
fuori dall’auto coinvolta nel sinistro. Due ragazzi salgono a
bordo del loro scooter e investono di proposito una terza
persona. Dolorante scappa a piedi, inseguito e raggiunto viene
preso a calci anche mentre si trova a terra. Qualcuno gli
scaglia contro un telefono.
Solo la sirena dell’ambulanza invita qualcuno a lasciare la
zona ed allontanarsi, mentre chi resta sul posto invita a gran
voce i soccorritori a darsi una mossa. Le immagini qui si
interrompono. Poco dopo arriverà anche la Polizia che sta
curando  le  indagini.  Poche,  al  momento,  le  notizie  sulle
condizioni delle persone rimaste ferite. Su ogni aspetto, non
solo l’incidente, sono in corso accertamenti da parte degli
investigatori.

https://www.siracusaoggi.it/screenshot-2024-12-09-101019/
https://www.siracusaoggi.it/screenshot-2024-12-09-100833/


Trovato con 35 kg di fuochi
pirotecnici,  arrestato  un
43enne
Un pregiudicato di 43 anni è stato arrestato dai Carabinieri
di Siracusa per essere stato trovato in possesso di oltre 35kg
di artifizi pirotecnici privi di certificazione e di fattura
artigianale, altamente esplosivi e pericolosi, oltre a diverso
materiale  necessario  all’esecuzione  di  rappresentazioni
pirotecniche, tra cui centraline per accensione a distanza,
mortai e micce.
Nello  specifico,  la  sera  del  6  dicembre  l’uomo  è  stato
controllato mentre percorreva a bordo della propria auto via
Garigliano.  Nel  corso  della  perquisizione  veicolare  i
Carabinieri hanno trovato circa 10 kg di fuochi d’artificio
occultati nel bagagliaio. Insospettiti dalla pericolosità del
materiale  rinvenuto,  i  Carabinieri  hanno  esteso  la
perquisizione all’abitazione dell’uomo, in zona ospedale, e,
proprio  all’interno  del  box  della  sua  palazzina,  hanno
scoperto altri 25 kg di materiale esplodente, centraline per
l’accensione a distanza e inneschi.
Tutto il materiale, che i Carabinieri del Nucleo Artificieri
del Comando Provinciale Carabinieri di Catania hanno definito
assimilabile  a  “ordigni  esplosivi”  o  “bombe”,  è  stato
sottoposto  a  sequestro.
L’esplosione  accidentale  all’interno  del  box  del  materiale
sequestrato avrebbe potuto causare danni anche all’edificio
con crolli e incendi.
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Patentino  digitale,  concluso
il  progetto-pilota  al  liceo
Tred “Einaudi”
Con l’intervento in video collegamento da Roma del dottor
Nicola La Sala, del Segretariato generale / Ufficio Corecom
dell’Agcom, e del dott. Francesco Marrazzo, funzionario del
Centro studi e analisi tecnica della stessa Autorità per le
Garanzie nelle Comunicazioni, si è concluso questa mattina a
Siracusa  il  progetto-pilota  per  il  rilascio  del  patentino
digitale rivolto a diciannove studenti della seconda classe
del  Liceo  TRED  –  Transizione  ecologica  e  digitale  “Luigi
Einaudi”.
L’iniziativa è stata promossa, organizzata e realizzata dal
Corecom  Sicilia  –  Comitato  Regionale  per  le  Comunicazioni
nell’ambito  del  programma  annuale  delle  attività  di  media
education rivolte agli studenti siciliani con l’obiettivo di
consentire ai più giovani di potersi muovere in rete e sulle
piattaforme social con una giusta dose di competenze, non
soltanto tecniche ed operative ma anche legate all’etica delle
comunicazioni.
A partecipare all’incontro di stamane – che ha concluso un
percorso  dei  quattordici  ore  suddiviso  in  sette  incontri
monotematici  da  due  ore  ciascuno  –  anche  l’Assessora
all’Istruzione  della  Città  di  Siracusa,  nonché  dirigente
scolastica  del  Liceo  Einaudi  Teresella  Celesti,  in  video
collegamento  da  Palermo  il  Presidente  del  CORECOM  Sicilia
Andrea PeriaGiaconia e, in aula, il Commissario dello stesso
Comitato Aldo Mantineo che ha coordinato l’intero percorso di
formazione.
“Grazie al CORECOM per l’opportunità che ha voluto dare al
nostro istituto – ha detto la Dirigente Celesti – E’ per la
nostra comunità motivo di legittimo vanto poter dire che in
Sicilia  i  nostri  diciannove  studenti  siano  i  primi  a
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conseguire  il  patentino  digitale”.
Da parte sua il Presidente PeriaGiaconia ha voluto elogiare
“la maturità dei ragazzi che hanno seguito con costante e
proficuo impegno i diversi incontri dando così conferma di
quanto importante sia la virtuosa sinergia tra istituzioni e
giovani per consentire loro di crescere in maniera equilibrata
e armonica anche in quel mondo digitale nel quale scorrono
sempre di più le nostre giornate”.
A dare il loro decisivo contributo per l’eccellente riuscita
del progetto-pilota (a questo punto pronto per viaggiare in
Sicilia  in  un  2025  che  si  annuncia  ricco  di  tappe  e  di
impegni) sono stati oltre al docente di informatica dello
stesso Liceo TRED “Luigi Einaudi” Salvatore Sciacca, anche il
professore Giancarlo Pavano, consulente ANCI Sicilia per le
politiche di contrasto al cyberbullismo, il Dirigente del COSC
– Centro Operativo per la Sicurezza Cibernetica della Polizia
Postale  della  Sicilia  Orientale  Marcello  La  Bella,  il
Presidente  dell’Ordine  degli  Avvocati  di  Siracusa  Antonio
Randazzo, il Tesoriere dell’Ordine dei Giornalisti di Sicilia
Salvatore Di Salvo.
“A tutti i nostri compagni di viaggio va il ringraziamento del
Corecom  Sicilia  per  il  contributo  dato  con  interventi  di
assoluto  spessore  –  ha  aggiunto  Mantineo  –  ma  il
ringraziamento  più  grande  va  proprio  ai  ragazzi,  fruitori
attenti e intelligenti di contenuti digitali che sempre di più
hanno conseguenze concrete nella nostra quotidianità”.
La cerimonia di consegna dei patentini digitali si svolgerà,
verosimilmente a febbraio, a Palermo nella sede del Corecom
Sicilia.


